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見直したい自民党の地方組織 2010/10/23 12:14 

  民主党政権打倒を急ごう！ 
  

 保守は「民主はダメだが自民もダメ」か 

 ら卒業し保守結集の核として応援を！ 

  
   産経新聞から、が続きますが、23日の一面トップと二面に良い記事を掲載してくれました。この記事を見て感じたことは、今回

の尖閣諸島・支那の侵略を一番深刻に受け止めているのが普段はおとなしいとされる日本国民、そして地方議会・地方議員の

皆さん。一番危機感が希薄なのが国会議員と国会という逆転現象です。 
  
   一体何をやっているのか！と怒鳴りたい気持ちで一杯です。もう一つ、これは四月に行われた武道館での外国人地方参政権

反対一万人集会でも感じたことですが、地方議会ではまだまだ自民党優位が健在で、今回の41議会が「政府の対応は言語同

断！意見書」を採択したことでも、民主党政権打倒の受け皿は自民党が核になった保守政権しかない、と再認識した次第です。

まずは二つの記事をダイジェストでご覧下さい。 
  

 
尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件に絡み、地元の石垣市議会は中山義隆市長と 
市議らが現地視察を行うとする決議を全会一致で可決。市の中心部には「尖閣諸島 
は日本の領土」の横断幕が張られていた＝２０日、沖縄県石垣島（大山文兄撮影） 

  
   都道府県・政令都市４１議会が政府批判の意見書採択 尖閣衝突事件  
  
   尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件をめぐり、全国の地方議会で政府の対応を批判する議員提出の意見書が相次いで採択され

ている。意見書では毅然（きぜん）とした外交姿勢や中国政府への抗議などを要望。記述には政府の対応を厳しく批判する内容

もあったが、政権与党の民主系議員も賛成にまわるなど採択した議会のうち約半数が全会一致だった。政府の弱腰に地方から

批判の声が巻き上がっている。 
  
   産経新聞社の調べでは、意見書は２２日現在で都道府県、政令指定都市の全６６議会のうち４１議会が採択し、全会一致が２

１議会で半数に達した。（後略） 
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 産経新聞10月23日2面の記事（クリックでネット記事） 

  
 尖閣問題で鈍い国会 民主幹部「沈静化しつつある」 
 
 尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件をめぐり、全国の地方議会が政府に毅然（きぜん）とした対応を取ることなどを求める意見書

を相次いで採択する一方で、国会の動きは鈍い。自民党は国会決議を各党に呼びかけているが、与党や野党の一部は日中関

係への影響を気にして消極的なためだ。 
  
 国会決議は、最近では自民党政権下の昨年５月、北朝鮮の核実験に抗議する内容の決議が衆院本会議で全会一致で採択さ

れた。しかし、漁船衝突事件に関しては、衆参両院の議院運営委員会理事会で議題にすら上っていないのが現状だ。（後略） 
  

 
  

尖閣諸島で中国に抗議 大阪・御堂筋で約１０００人がデモ 
  
 私はもし民主党に保守系の議員がいるなら「早く飛び出せ！」と何回も主張していますが、自民党の保守議員は自民党を飛び

出せ、と言う主張はなるべく控えてきたつもりです。その理由は自民党には長い歴史の中で築いてきた地方組織があり、これを

簡単に諦めるのは非常にもったいないと思ってきたからです。 
  
 この主張を実は以前に稲田朋美議員が語っていました。確かに各党にいる保守議員が団結して新党をつくる、その新党が核に

なって本格保守政権をつくる、という理屈は可能ならば理想です。しかし現実の選挙を見ていると、先の参院選でも判るように知

名度、組織、資金力から考えると新党をゼロから大きく育てるのは膨大なエネルギーが必要で「時間がかかる」のです。 
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 私は自民党政権でも安倍政権、麻生政権は高く評価していますが、我々が「民主党に行った方がよいのではないか」と思われ

る議員を多数抱えていても、トップと執行部を抑えれば何とかなってきたではないですか。つまり自民党は衆院選で負けて総括

し、結党時の憲法改正を視野に入れた「保守帰り」を宣言しているのですから、主張の明確な保守議員が主導権を握る、そこに

たちあがれ日本や保守系議員が結集して、すぐにでも民主党から政権を奪回してもらう、これが現実性を考えると一番の近道だ

と考えます。 
  

 
  
 ということで、何が言いたいのかというと、我々いわゆる保守の考え方を持つ日本人、識者、評論家でも、「民主党もダメだが自

民党もダメ」ということをいまでも必ず云っています。自民党の中にいる特に創生日本に所属している保守議員は一生懸命やって

いるではないですか。その志を同じくする議員の努力を、本来支持すべき我々がいつまでも「自民はダメだ」から抜け出せないよ

うでは、永遠に政権は奪回できないでしょう。 
  
 反日のテレビのコメンテイターがそれを云うなら、彼らは日本解体が商売なんですから判りますが、少なくとも我々「日本軍」は、

そろそろ「民主も自民もダメだ」から抜け出すときだと思います。自民党のリベラル系は引っ込んで保守議員に従え、それが嫌な

らさっさと出て行け、これでよいと思います。特に前回の衆院選で落選した「国思う在野議員の会」の皆さんには一刻も早く復帰し

てもらって、日本再興に尽力して頂きたいと思います。  
  
  

尖閣諸島と、尖閣諸島の漁業関係者の生活を守るため、 
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(55) 

コメント(55) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/23 13:36Commented by 雪風 さん 

花うさぎさん こんにちは。 
『民主もダメだが自民もダメ』よく聞く言葉ですね。 
私の職場でもそういう話が出ます。 
でも実際には『自民は問題を抱えていたが、民主は存在自体が問題なので比較にならな

い』。 

 
だから『民主もダメだが～』発言をする同僚には『でも民主党が反日だけは異様に熱心だ

が、あとは内政外交すべてが落第点の素人集団だってことはこの１年で十分分かったで

しょう？会社だって試用期間というのがあるけど、その間に水準に満たないとわかったら

採用を取り消すじゃないか。自民には問題があったかもしれないけど、ここまで酷くはなか

ったよ』と言うようにしています。 

 
もちろん自民だって反日議員・パチンコ議員は大勢います。でも現実にシナの脅威が迫っ

ている以上、理想の党を求めて思考停止になるのは避けたい。現状が危機的なのだから

ベターを選択して、それからベスト（本当の意味での保守政党）を希求していけばいいの

です。 

 

 

2010/10/23 14:52Commented by kasm さん 

初めてコメントさせていただきます。 
仰るように、自民党にも問題はありますが、現政権のように、政府のすることなすことに、

いら立ちや不安を覚えるほどひどくはありませんでした。 
自民党政権には、最低限の良識はあったと思います。 
複数の保守政党が出来て、その政党の間で政権交代が行われるのがベストですが、現

実的に見て今可能なのは、まず自民党政権に戻すこと。これに尽きるでしょう。 
それから、地方組織もそうですが、自民党の新人教育もかなり徹底したものであると言わ

れます。国会における質問の内容が、民主党議員のそれを大きくしのぐのは、そのあたり

の差なのでしょうね。  

 

2010/10/23 15:37Commented by gabacho さん 

情報サイトの紹介です。 
ＪＢ Ｐｒｅｓｓ（Ｊａｐａｎ Ｂｕｓｉｎｅｓｓ Ｐｒｅｓｓ）に 
日本再生のコーナーがありますが、最近の話題が紹介されています。 
時節柄、安全保障関係の話題も増えていますすので、興味のある方は覗いて見てくださ

い。  

 

2010/10/23 15:39Commented by gabacho さん 

失礼しました。URLの添付を忘れていました。 
 
ＪＢ Ｐｒｅｓｓ 日本再生 

http://jbpress.ismedia.jp/category/revitalizejapan  

 

2010/10/23 15:56Commented by 花うさぎ さん 

To 雪風さん こんにちは。 
 
>でも実際には『自民は問題を抱えていたが、民主は存在自体が問題なので比較になら
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ない』。 

 
そのものズバリ！ですね。 

 
>自民には問題があったかもしれないけど、ここまで酷くはなかったよ』と言うようにしてい

ます。 

 
いや、全くその通りですよ。 

 
>現状が危機的なのだからベターを選択して、それからベスト（本当の意味での保守政

党）を希求していけばいいのです。 

 
ご意見に本当に賛成です。「日本が危ない！」という時は、理想を目指すよりも「悪魔と手

を組んででも」という割り切りが必要だと思います。  

2010/10/23 15:58

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは、はじめまして。 
 
>自民党政権には、最低限の良識はあったと思います。 

 
はい、不祥事を起こせばさっさと辞めてましたし(^^；。 
 
>現実的に見て今可能なのは、まず自民党政権に戻すこと。これに尽きるでしょう。 
 
はい、自民中心の連立ですね。 

 
>国会における質問の内容が、民主党議員のそれを大きくしのぐのは、そのあたりの差な

のでしょうね。 

 
先日、西川京子さんがそのことに言及してましたね。民主党の議員なんか遊び半分が多

いでしょう。 

 

2010/10/23 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>時節柄、安全保障関係の話題も増えていますすので、興味のある方は覗いて見てくだ

さい。 

 
情報ありがとうございます。早速覗いてきます(^^)。 

 

2010/10/23 16:30Commented by 小野まさ さん 

「民主はダメだが自民もダメ」あー言ったなあｗ 

 
最近になって、言うようになってしまいました（笑）。最近になって、河野談話や尖閣を始め

とする数々の問題が如何に根が深いか、自民の時代に如何に問題を放置してきたかが

（知識としては判っていながら）ありありと実感できてしまい、思わず呟いてしまいました。

だから、 

 
「民主はダメだが自民もダメ（だったんだなあ、はぁ・・・）」であり、 
「民主はダメだが自民もダメ（だから民主がマシ！）」ではありません。 

 
先のコメントにもあります様に、民主議員は最低限の良識がなく問題以前であります。何

より自浄能力がありません。 
自民議員は疑惑の根拠を示されたり、大失態を晒した場合は自ら辞めました。自身が議

員資格を保持する権利よりも、資格の疑わしい議員をもつ国民の不利益を優先していた

のです。 
民主議員は疑惑には徹底抗戦し、失態は「任務を遂げることで」と居座ります。自身の議

員資格を国民の不利益よりも優先する姿勢なのです。 

 
以上、弁解っ。 

 
自民がもう少し保守として立ち直り「国外退去させるべきだった」とか 
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生ぬるいことを言わないのであれば期待したいのです。  2010/10/23 17:41

Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんにちは。 
 
>民主議員は疑惑には徹底抗戦し、失態は「任務を遂げることで」と居座りま

す。自身の議員資格を国民の不利益よりも優先する姿勢なのです。 

 
そいえば小沢はみっともないですね。既に終わった印象です。 

 
>「国外退去させるべきだった」とか 
>生ぬるいことを言わないのであれば期待したいのです。 
 
はい。そういう生ぬるい総裁は当然更迭ですね(^^；。 

 

2010/10/23 20:31Commented by hasimoto214take さん 

> 自民党の中にいる特に創生日本に所属している保守議員は一生懸命 
> やっているではないですか。その志を同じくする議員の努力を、 
> 本来支持すべき我々がいつまでも「自民はダメだ」から抜け出せない 
> ようでは、永遠に政権は奪回できないでしょう。 
 
国民の目は正しい. 
このまま状態で自民党に支持が戻っても自民党リベラルに力が戻るだけ. 
それに, 現在の自民に支持を取り戻すと言うことは, 次の衆議院選挙まで 
待てと言うに等しい. 
 
自民党に支持を戻して新しい動きを始めるには現執行部の総入れ換えが 
必要です. 
 
だから, 自民党支持を訴えるのではなく, 自民党執行部の入れ換えを 
訴えなければならないと思う. 
 
自民党リベラルの妥協である谷垣総裁を換えなければならないと思う. 
 
保守の新しい総裁が結束を訴えてこそ国民の支持が集まる. 
今も自民を支持する人はそう思っているに違いない. 
 
稲田朋美総裁が良い. 
 

 

2010/10/23 21:11Commented by izasasa0507 さん 

花うさぎ さん  

 
>自民党のリベラル系は引っ込んで保守議員に従え、それが嫌ならさっさと出て行け、こ

れでよいと思います。< 
 
いいですね！ 大賛成です。 私もこれで行きます。 

 

2010/10/23 21:12Commented by ym0402 さん 

ほんとに。 

 
ニコニコ動画 チャンネル桜 
2010・10・21 投稿 
無償化問題 
朝鮮学校卒業生も呆れる異常な国会議員 

 
これも必見です。 

 
 
 

 

2010/10/23 21:48Commented by iza01210-hira さん 

私は現時点で一番の害悪がマスコミだと思っていますが、ネットが普及したお陰でネットを
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利用出来る世代が事実を知って来た事で世の中を変えられる事にも繋がるの

でそれに期待しています。 

 
私は、団塊世代ですが、民主党になってからネットであらゆる情報を得ました。

歴史も政治もネットから多くの情報を得て、今迄の価値観が全く変わってしまった。 

 
「民主もダメだが自民もダメ」と言うありきたりな考えではなく、本当にこの日本を再生し、

国家国民が信頼し、良き日本を創っていく事だと思っています。 

 
先ずは、どこかの国の手先である国会議員を追放し、真の日本人による日本の為の政治

が行われない限りダメなのではないか？ 

 
民主党になってから、あまりにも日本人をないがしろにしているのではないでしょうか？ 

 
一刻も早く、この様な異常な政権を滅ぼさない限り未来はないと思う。 

 

2010/10/23 22:57

Commented by pioneer48 さん 

「保守結集」は、本当に大事なことだと思いますが、 
「幸福実現党」だけはどうしても抵抗があります。 

日本を大統領制にして、教祖がその座に座る事を 
目論んでいる様です。天皇陛下より上に座りたい様です。 
外国人移住も積極的に考えています。 
アメーバの幸福実現党員に外国人移住の問題を 
色々言いましたら、相手は考え込んでしまいました。(笑)  

 

2010/10/23 23:13Commented by iza01210-hira さん 

追加・・・ 

 
ネットで今の日本の現状を知り、欺瞞に満ちているこの現状に腹立たしい国民が増加して

いる事を知るべき！！ 

 
はっきり言って、差別だの人権だのと言った輩に浸食され、今や逆差別状態。 

 
ＧＨＱによって腑抜けにされた日本人に輪を掛けて土足で踏みにじっている特亜３国。 

 
戦後利権に群がった政治家と企業家、マスコミ達にどれだけしぼり取られて来たのか？ 

 
 
本当に腹ワタが煮えくり返る。 

 
保守であろうが政治家は全く信用出来ないし、マスコミも信用できない。 

 
花うさぎさんが期待している事は何なのですか？ 

 

 

2010/10/23 23:27Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさん、話は違いますが来年の統一地方選挙時 
多くの中国系帰化日本人が立候補すると言う話をネットで 
見た事がありますが、この事を知っていますか？ 

 
この事と来年６月１７日尖閣を１００隻の中国漁船で 
取り囲む事が実現したら、本当にヤバイ事に成ります。  

 

2010/10/23 23:34Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんばんは。 
 
>自民党に支持を戻して新しい動きを始めるには現執行部の総入れ換えが 
>必要です. 
 
大賛成です。 

 
>自民党リベラルの妥協である谷垣総裁を換えなければならないと思う. 
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はい。 

 
>稲田朋美総裁が良い. 
 
このくらいの思い切りの良さがいまの自民党には必要ですね。  

2010/10/23 23:35Commented by 花うさぎ さん 

To izasasa0507さん こんばんは。 
 
>いいですね！ 大賛成です。 私もこれで行きます。 
 
そうなるように自民党にもプレッシャーをかけましょう。  

 

2010/10/23 23:36Commented by 花うさぎ さん 

To ym0402さん こんばんは。 
 
>これも必見です。 
 
情報ありがとうございます。近いうちに貼り付けます。 

 

2010/10/23 23:39Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>歴史も政治もネットから多くの情報を得て、今迄の価値観が全く変わってしまった。 
 
よくぞ覚醒してくれました(^^)。 
 
>民主党になってから、あまりにも日本人をないがしろにしているのではないでしょうか？ 
 
はい。目指すは「日本解体」ですから。 

 
>一刻も早く、この様な異常な政権を滅ぼさない限り未来はないと思う。 
 
仙谷への問責決議案、菅への内閣不信任案で早急に勝負して欲しいですね。民主党議

員の本性が炙り出されるでしょう。  

 

2010/10/23 23:43Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
 
>「幸福実現党」だけはどうしても抵抗があります。 
 
多いですよ、そういう方は。 

 
>日本を大統領制にして、教祖がその座に座る事を 
>目論んでいる様です。天皇陛下より上に座りたい様です。 
 
これを引っ込めれば動きやすいのに、と思います。 

 
>色々言いましたら、相手は考え込んでしまいました。(笑) 
 
まだ党員のレベルが皆さんに追いついていないのでしょう。でも私は、この党の国防安全

保障については違和感はないですよ。貼り付けた大阪デモ、田の宗教団体もやってみ

ろ、と言いたいです。 

 

2010/10/23 23:47Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん  
 
>花うさぎさんが期待している事は何なのですか？ 
 
皆さんと同じ、「日本が普通の国になるように」ですよ。普通の国は「自分の国は自分が守

る」ですよね。 

 
いまの日本には、政治家、マスコミ、弁護士、教師、本当に「反日」が支配し政権まで握っ
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ています。これを「日本軍」が駆逐しなければなりません。  2010/10/23 23:49

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>多くの中国系帰化日本人が立候補すると言う話をネットで 

>見た事がありますが、この事を知っていますか？ 
 
すいません、不勉強でした。いよいよ最終段階ですね。 

 
>この事と来年６月１７日尖閣を１００隻の中国漁船で 
>取り囲む事が実現したら、本当にヤバイ事に成ります。 
 
いえ、以前お伝えしたときは確かに100隻でしたが、今の情勢だと1000隻もあり得る、と

言うことになっているようです。 

 

2010/10/24 00:04Commented by iza01210-hira さん 

フランスでは本日２９０万人の大規模デモ。 
年金６０歳から６２歳に引き上げる事が発端。 
高校生も参加。（就職に影響するからね） 

 
日本は何なのでしょうか？ 
６０歳から６５歳に年金支給になった時、デモしましたか？ 

 
いつの間にか年金支給が引き上げられていましたね。 
フランス国民がうらやましかった。（２年引き上げで２９０万人の反対運動だよ） 

 
日本人ってお人好しを通り越して馬鹿？ 

 
極左政権だと知らず投票して良い様にされているのに黙っているし、朝鮮学校無償化や、

尖閣問題でも国民無視されてるのに・・・。まだ、民主党に期待している？ 

 
北海道やら新潟やら九州やらどんどん浸食されつつあるのに・・。 

 
この国が既に日本人で動いていない事を公に知らせないとこの国は終わる。 

 
 
 
 
 
 

 

2010/10/24 00:46Commented by iza01210-hira さん 

＞いまの日本には、政治家、マスコミ、弁護士、教師、本当に「反日」が支配し政権まで握

っています。これを「日本軍」が駆逐しなければなりません 

 
すみません。花うさぎさんの答えは抽象的です。 

 
１０／１６に東京で尖閣デモに参加した方は純粋に日本を守らねばと立ちあがった方達だ

と思います。 

 
私も昨年外国人参政権デモに参加しました。（外国人参政権阻止の為に、遠方から参加）

参加した後、ある種、むなしさを感じました。 

 
宣伝方法にも問題があり、右翼と言われかねない唯一ネットで集まった普通の人と言う声

もかき消され、しかも今回も国会議員が誰一人参加していなかった事など、反日軍を駆逐

するうねりになっていると思いますか？ 

 
確かに日本のメディアが数秒足らずで報道した反面、海外メディアが報道してくれた事は

救われましたが、情報戦争に勝つ事が重要だと思います。 

 
日本が今、どれだけ日本人以外の特亜に浸食され、日本国内の政治やマスコミ、教師な
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どに日本の良き伝統や文化が侵略されているのかを国内外に発信しないとダメなんでは

ないでしょうか？  
2010/10/24 02:43

Commented by odajimaouhachi さん 

> 特に前回の衆院選で落選した「国思う在野議員の会」の皆さんには一刻も

早く復帰してもらって、日本再興に尽力して頂きたいと思います。 

 
以上の文において、流行の間違いをしておられるので訂正します。 

 
「もらう」は敬語ではありません。「貰う」は主語を卑下して、その主語が何かを受け取ると

いう意味です。 

 
最近では「もらう」を軽い敬語表現だと勘違いしている若者や、はては受動態の助動詞だ

と思って使う人まで現れています。こうなると主語が誰なのか大混乱しますね。 

 
5年ほど前、ホリエモンがインタビューの中で多用していて、大変耳障りだと感じたことが

ありました。あのあたりから流行し始めたようです。 

 
以上の文章をなおすのであれば、単に 
「早く復帰し、日本再興に尽力して頂きたいと思います。」 
でよろしいのではないでしょうか。 

 
たまに御ふざけで砕けた表現もよいと思います。美しい日本語正しい日本語とまでいいま

せん。意味が通らない完全に狂った文法の流行だけは阻止したいものです。  

 

2010/10/24 03:31Commented by iza1223 さん 

「民主もダメだが自民もダメ」ではダメ！というのに賛成です。 
多くの人は自民党に戻す→売国議員をパージする、がベストだとはわかってますけれど

も…保守の方は潔癖というか、理想が高いのでやっぱりつい不満が出てしまうのだと思い

ます。優先順位を常に意識することは大切だと思います。 

 
ただ、執行部交代については、こちらの皆様とは真っ向対立する意見だとは思いますが

私はやるべきではないと考えています。 

 
理由 
・現執行部はとくに失態がないので理由がない。 
・内紛という印象を国民に与え、自民党のイメージダウンに繋がる。 
・無責任で不見識で非常識な民主党とは違い、谷垣総裁は常識的でまともな議員である

し、真正保守とは言えないものの少なくとも露骨な売国はしない「日本の」政治家である。 
・国民の政治的民度の低さを考えると、保守色を前面に押し出しても一部の保守派や、政

治的関心の高い層の支持しか得られず、無党派の支持には繋がらない。 

 
ですから、今は谷垣降ろしをするよりも、むしろ保守派議員や国民のほうから激励して総

裁の背中を押す、くらいの気持ちでいたほうがいいのではないかと思います。自民党執行

部を変えたところで、大半の有権者の投票活動には影響が出ないでしょう。あと、国外退

去に関しては「腰砕けになって中途半端な対応するくらいだったら、国外退去にしとけよ」

という意味での発言だったと記憶しております。 

 
長々とすみません。 

 
たちあがれ日本の小倉麻子さんのブログを見て、考えてしまいましたもので。 

 
保守党の復活 

http://ameblo.jp/ogulin928/entry-10656176804.html 
 
「たちあがれ日本」の与謝野 馨 

http://ameblo.jp/konichiwa/entry-10673375483.html 

 

2010/10/24 04:14Commented by iza2008takasugi さん 

「民主党はダメ。自民党もダメ」はダメ、というなら自民党の内部改革が進むように、創生

日本の議員をもっと叱咤激励しなくてはならないですね。 
 激励よりも叱咤が中心です。確かに創生日本にはいい議員がいっぱいいます。国会の
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委員会質問を見ているとよくわかりますよ。 
 森まさこさんなんかも舌をまきますよ。安倍晋三さんも米国訪問で、さすがと思わせまし

た。しかし、それでも十分ですか？ 
 いつも思うことですが、国会議員には国会内で座り込んででもやることがあるはずだと

思います。例えば小沢喚問、それに尖閣ビデオの公開、朝鮮高校への補助金の阻止。  
 それが出来ないというなら、デモに参加する若者や主婦らの危機感すら政治家にはな

いのではないかと思わざるを得ない。本当に暗澹たる思いです。まあ、そうはいってもや

はり叱咤しましょう。このままでいいはずはありません。  

2010/10/24 11:05

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
「自民党は駄目だが、民主党はおそろしい」でしたが、おっしゃるとうり自民党

はまだ辞任などありましたが、民主党は居直りですからねぇ。 

 
そこで「自民党は日本人だが、民主党は外国人」とおもいました。 

 
一刻も早く民主党が崩壊しますよう祈っております。  

 

2010/10/24 11:17Commented by nokotan さん 

既に頑張っておられる議員さんには応援と感謝でいいと思います。バカ議員や売国議

員、売国役人、売国商人には徹底して責めるべきです。ところが国民は保守を含めて、実

際にやっていることは間逆です。議員が国益に適ういい仕事をしても全くと言っていいほ

ど関心を示さず感謝もしません。選挙前に 
保守の人達は麻生さんや安倍さんの功績を無視して、不満だけは強調しすぎる位大きな

声で囃し立てました。これではマスゴミの姿勢と全くかわりません。売国奴には甘いから

みな平気で売国をするんだと思います。きちっと国民のために仕事をされた方々には感

謝すべきです。麻生さんは、政治は100％望むのは無理だと仰っています。相手（敵）も

真剣ですから力関係を考慮しつつ最善を尽くすしか仕方ないです。良心的な立派な政治

家にどれだけ力を持たせられるかは国民の側にも大きな責任があります。  

 

2010/10/24 11:20Commented by 夕霧 さん 

中国在住の者です。上海や北京などの大都市では一切デモは起きていませんし、中国国

内では国内デモの報道は一切ありません。 
ただ、日本への威嚇と「これ以上反中デモをしたらただじゃなおかない」アピールのため

に、どうでもいい田舎で動員して反日デモが行われていると思われます。 
中国に有効なことは、不当なことは堂々と抗議すること、利権はきっちり主張することで

す。ちなみに日本のデモを政府の指示と思いこんで疑わないほど、中国人には街頭に立

って意見を言う権利さえ許されていません。  

 

2010/10/24 11:49Commented by stctaku さん 

 花うさぎさんに同感です。「党でなく、人物で選びましょう。」などと言われてきましたが、

これも気をつけないと、騙されます。菅談話や朝鮮高校無料化などを閣議で通してしまう

大臣は保守派とは言えません。  
 

2010/10/24 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんにちは。 
 
>フランスでは本日２９０万人の大規模デモ。 
 
日本もこのくらいのデモを尖閣の対応とビデオ公開でやりたいですね。 

 
>日本人ってお人好しを通り越して馬鹿？ 
 
ときどき夢の中で叫んでいることがあります(^^；。  

 

2010/10/24 13:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん  
 
>反日軍を駆逐するうねりになっていると思いますか？ 
 
反日軍が声をあげないところを見ると、嵐が過ぎ去るのをじっと待っている、の図でしょう。
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>日本の良き伝統や文化が侵略されているのかを国内外に発信しないとダメなんではな

いでしょうか？ 

 
ネット以外の情報拡散手段が反日軍に乗っ取られているもどかしさを感じますね。敵は今

の体制を戦後65年かけて構築してきたのですが、気が付いたら「やばい状態」だったわ

けです。 

 
どうしたらもっと早く広く伝えられると思いますか？ 

2010/10/24 13:02

Commented by 花うさぎ さん 

To odajimaouhachiさん こんにちは。 
 
>「早く復帰し、日本再興に尽力して頂きたいと思います。」 

>でよろしいのではないでしょうか。 
 
ご指摘ありがとうございます。その通りですね。 

 
>意味が通らない完全に狂った文法の流行だけは阻止したいものです。 
 
大分、頭の中も錆びてきたのかな？。以降は気をつけます(--)。 

 

2010/10/24 13:05

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん こんにちは。 
 
>むしろ保守派議員や国民のほうから激励して総裁の背中を押す、くらいの気

持ちでいたほうがいいのではないかと思います。 

 
なるほど。それも確かに一つの考え方ですね。 

 
>たちあがれ日本の小倉麻子さんのブログを見て、考えてしまいましたもので。 
 
ん、あとで見に行ってみます。  

 

2010/10/24 13:07

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
>国会議員には国会内で座り込んででもやることがあるはずだと思います。例

えば小沢喚問、それに尖閣ビデオの公開、朝鮮高校への補助金の阻止。 

 
おお～、激しく同意します。 
  
>本当に暗澹たる思いです。まあ、そうはいってもやはり叱咤しましょう。このままでいい

はずはありません。 

 
はい。もうちょっと国会議員の皆さんにも週末の街宣や集会、デモに参加して欲しいです

ね。 

 

2010/10/24 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>一刻も早く民主党が崩壊しますよう祈っております。 
 
はい。そうするために出来ることから行動に移しましょう。 

 

2010/10/24 13:09Commented by キラーＴ細胞 さん 

To iza1223さん  
 自民党の執行部交代はやるべきではないと云ふ貴方の御意見には賛成出来ません。 

 
>現執行部はとくに失態がないので理由がない。 
 
 今は平時ではなく、邦家の危急存亡の時なのですよ。無事これ名馬は通用しません。 

 
>内紛という印象を国民に与え、自民党のイメージダウンに繋がる。 
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 自民党が与党に復帰し、それから売国議員をパージしても同じ事ではないでせうか。 

 
>無責任で不見識で非常識な民主党とは違い、谷垣総裁は常識的でまともな議員である

し、真正保守とは言えないものの少なくとも露骨な売国はしない「日本の」政治家である。 

 
 以前にも書きましたが、谷垣総裁は中曽根内閣時代にスパイ防止法案を廃案に追込ん

だ人物です。その愚行を同氏が真摯に反省したとは寡聞にして聞いた事がありません。 

 
>国民の政治的民度の低さを考えると、保守色を前面に押し出しても一部の保守派や、

政治的関心の高い層の支持しか得られず、無党派の支持には繋がらない。 

 
>ですから、今は谷垣降ろしをするよりも、むしろ保守派議員や国民のほうから激励して

総裁の背中を押す、くらいの気持ちでいたほうがいいのではないかと思います。 

 
 嘗て自民党が政権欲しさに旧社会党と連立を組む様な愚行を犯したから、自民党の支

持者の多くが無党派層になつたのではありませんか。それに、政治的民度が低い国民が

谷垣総裁を激励して背中を押すなどと云ふ事が期待出来るでせうか。 

 
 今自民党に必要なのは、与党時代に犯した過ちを真摯に反省し、真の保守政党に生ま

れ変つて邦家の危機を打開する態度を鮮明にする事です。それが出来ないのなら、自民

党は不要です。大事なのは日本であつて、自民党ではないのですから。 
 尤も、私はもう政治には期待してゐません。好むと好まざるとに拘らず、今の腐り切つた

日本を変へるのは支那の武力攻撃も含め暴力だけでせう。  

2010/10/24 13:10

Commented by izanaonao さん 

以下「夕刻の備忘録」から引用です。 

 
民主党を「敵だ！」と強く主張する人が、その一方で「不思議なバランス感覚」

を発揮して、「しかし、ここまで日本を劣化させたのは、元はといえば自民党がだらしない

からだ」と付け加える。そんな当り前のことを、今言ってどうなるというのか。 
過去がどうであろうと、現状において「敵の敵は味方」であろう。何処まで強く民主党を批

判したところで、最後の余計な一言が「民主党支持者を増やしてしまう」ことに気付くべき

である。それは利敵行為に過ぎないことを知るべきである。 
流石に政権交代前の「民主党は素晴らしい、自民党ではダメだ」が通用しなくなった今、

「民主党は確かにダメだが、自民党はもっとダメだ」というマスコミ誘導だけが、民主党を

支えているのである。その主張を補完して、一体どうなるというのか。 
そして何より、これもまた手順が違うのである。自民党を批判し、自民党をも倒して、「第

三極の政治体制」を作りたいというなら、先ずは民主党を倒してからだ。一度に与党と最

大野党を倒すなどという話は、全く現実的でない。 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-446.html 
 
彼等は、民主党政権を倒すために「命懸けで取り組む」という。大陸・半島の政治工作と

戦うため、「命をも捨てる覚悟」で取り組むという。こうした志は、国を預かる政治家にとっ

て、「まさに基本中の基本」ではあるものの、それでもやはり、口にするには重い言葉であ

ろう。元より国政は「庶民感覚」「台所感覚」のみで為し得るものではない。 
ところが彼等の中の多くは、こうした「光輝く言葉」の後に、必ず「自民党批判」を付け加え

る。それは全く無意味であり、加えて利敵行為となることは、本ブログで再三再四指摘し

てきたところである。 
戦うべき相手は誰なのか？ 
敵は誰なのか、民主党ではなかったのか？ 
民主党糾弾集会と称しながら、その中で自民批判が横行するようでは、まさに本末転倒。

「虫の息」の民主党が、息を吹き返すばかりではないか。 
繰り返し述べてきたように、民主党を倒し、ただちに国家を正常な、少なくとも昨夏以前の

状態に戻し得るのは、国家経営の経験が豊富な自民党だけである。今、「新人さん達の

研修」をしている暇はない。素人に政治を任せるのは、民主党を限りにしたい。  

 

2010/10/24 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>議員が国益に適ういい仕事をしても全くと言っていいほど関心を示さず感謝もしませ

ん。 
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これは大事な指摘ですね。その通りですよ。 

 
>選挙前に保守の人達は麻生さんや安倍さんの功績を無視して、不満だけは強調しすぎ

る位大きな声で囃し立てました。これではマスゴミの姿勢と全くかわりません。 

 
はい。当事者が置かれた環境も考慮せずに「完璧を求めすぎ」というきらいは確かにあり

ました。 

 
＞良心的な立派な政治家にどれだけ力を持たせられるかは国民の側にも大きな責任が

あります。 

 
私もそう思います。一億、総評論家というか当事者意識が希薄というか、安倍政権が五年

続いてくれたら、といまでも思いますね。 

2010/10/24 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To 夕霧さん こんにちは。 
 
>中国に有効なことは、不当なことは堂々と抗議すること、利権はきっちり主張することで

す。 

 
私もそう思うのですが、なにせ今の執行部が事実上の共産主義政権ですから(^^；。 
 
＞ちなみに日本のデモを政府の指示と思いこんで疑わないほど、中国人には街頭に立っ

て意見を言う権利さえ許されていません。 

 
でしょうね。ある意味では気の毒な人達でもありますね。 

 

2010/10/24 13:18Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんにちは。 
 
>菅談話や朝鮮高校無料化などを閣議で通してしまう大臣は保守派とは言えません。 
 
だから「口だけ保守」なんだと思います。 

 
もっと政治が行き詰まって野党が内閣不信任案を出したときに、それがハッキリ判ると思

います。「こんな内閣守って保守といえるか！」と。  

 

2010/10/24 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To izanaonaoさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>今、「新人さん達の研修」をしている暇はない。素人に政治を任せるのは、民主党を限り

にしたい。 

 
この方のご意見に賛成です。良いことを書いていますね。 

 
今は非常時ですから、当選してから教育といわれては目も当てられません。なんでこんな

のに投票するのでしょうか？ 

 

2010/10/24 14:08Commented by izayutaro さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
自民党は思想集団ではなく利権集団でしたから、二階とか加藤紘一だとか河野親子など

日本の財産を売り渡す媚中議員が居りました。 

 
自民党が駄目で民主党が・・と言っていた有権者も結局は特定の受益集団に属する自分

への利益誘導を望んでいるので、偉そうなことが言えるのかと思いますが。 

 
まあ今回の中国の行動で、中国に反感を抱く日本人が増えたのは好ましいことで、加藤

紘一（こいつ外務省書記官時代にハニートラップに引っかかった？）のようなスパイを暴き

追放する良い機会だと思います。 
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さて、 
思うのですが、日本で反中デモをやる時には、『反中』ではなく『反中国共産党』とすべき

だと思います。 

 
中共に対する侵略行為など暴挙を批判するのは当然なのですが、人民全体を敵にする

のではなく頭を使う必要があります。 

 
反中国共産党として、必ず中国共産党役人の腐敗による富の独占・略奪、一般人民に対

する恫喝・圧迫への非難を加え中国の民主化を主張し共産党政権の内部崩壊を狙いま

す。 
それに加え、日本は志士を常に応援しており孫文など当時の反政府運動家を保護してき

たと主張し、腐敗した中国共産党に倒す現在の孫文や毛沢東に活動の場を与えると宣伝

すれば良いのです。 

 
上記のようなデモを行いインターネットで公開しても、中国では検閲があり一般的には見

ることができないのですが、必ずその網を掻い潜り閲覧する者が出てくるはずです。 

 
中国共産党が日本を恫喝するたびに日本側が中国国内の歪の批判を加えて反中国共

産党デモを行い、日本人が中国・中国人ではなく中国共産党を非難していることが人民に

知れることが、実は彼らが一番恐れることとなるのではないでしょうか。 

2010/10/24 15:21Commented by nokotan さん 

To izayutaroさん  
 
>自民党が駄目で民主党が・・と言っていた有権者も結局は特定の受益集団に属する自

分への利益誘導を望んでいるので、偉そうなことが言えるのかと思いますが。 

 
 
これ自体はある程度仕方ないと思います。問題なのは反日団体とか反日国家とかに我々

の税金が奪われている事、そしてより深刻なのは、マスゴミに騙され、愚かな有権者が反

日団体そのものである民主党に政権を渡してしまったがために、より多くの税金が彼らの

ために使われ、更に国家体制を危うくされている事だと思います。 

 
もう解決策は分かる人には大体分かっているので後はそれを実行するのみだと思いま

す。それには、やはり自民党政権に戻さないと実行不可能です。これは今を生きる我々

国民の義務だと思います。  

 

2010/10/24 16:12Commented by しばりょう さん 

まず,民主党を倒す＝日本を守ることです。 
 
自民党を復活させて、真正保守が合流する。 

 
そして、日本を復活させましょう。 

 
まさに、日本軍です。 

 
自民党も、満点ではない、しかし、民主党は無知で政権能力ゼロ以 

 
下 マイナスなのです。  

 

2010/10/24 18:05Commented by 花うさぎ さん 

To izayutaroさん こんにちは。 
 
>日本で反中デモをやる時には、『反中』ではなく『反中国共産党』とすべきだと思います。

 
これは重要な指摘ですね。その通りだと思います。 

 
>日本人が中国・中国人ではなく中国共産党を非難していることが人民に知れることが、

実は彼らが一番恐れることとなるのではないでしょうか。 

 
はい。11月6日の予告ビデオ、ご覧になりましたか？。もう完全にターゲットは中共政府

になってますね(^^；。  
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2010/10/24 18:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>しかし、民主党は無知で政権能力ゼロ以 
>下 マイナスなのです。 
 
もの凄いうがった見方をすると、これまでは順調に「日本解体」を進めてきたと。 

 
「何が不満なんだ？」と思っているかも知れませんよ(^^；。 

 

2010/10/24 21:41Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん。こんばんは。。 
> 
>もの凄いうがった見方をすると、これまでは順調に「日本解体」を進めてきたと。 
> 
>「何が不満なんだ？」と思っているかも知れませんよ(^^；。 
 
よくわからないのが、日本を解体した、メリットは、中国 韓国にはありますが、民主党が、

すべて、スパイ 又は 工作員なんでしょうか。 

 
民主党議員が、すべて、日本解体を望んでいるのでしょうか。 
その場合 民主党にどんなメリットがあるのでしょうか。 

 
反日マスコミに、乗せられているのでしょうか。 

 
町村氏 当確 倒閣 御目でとございます。 

 

 

2010/10/24 22:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>メリットは、中国 韓国にはありますが、民主党が、すべて、スパイ 又は 工作員なん

でしょうか。 

 
いえいえ、確信犯はほんの一部ですよ。彼らは日本の家族や地域、国家を否定して世界

市民として生きることが正義だと信じている「化石を超えた」バカものです。 

 
>その場合 民主党にどんなメリットがあるのでしょうか。 
 
支那中共日本自治区のトップに座れるとでも夢想しているのでしょう。 

 
>反日マスコミに、乗せられているのでしょうか。 
 
そういう人がまだ多いです。 

 
>町村氏 当確 倒閣 御目でとございます。 
 
彼も間違いなく「保守」ですからね(^^)。  

 

2010/10/25 09:16Commented by ごんた さん 

その通り！  

 

2010/10/25 10:48Commented by 花うさぎ さん 

To ごんたさん こんにちは。 
 
>その通り！ 
 
ありがとうございます(^^)。  

 

2010/10/25 17:19Commented by iza01210-hira さん 

>これ自体はある程度仕方ないと思います。問題なのは反日団体とか反日国家とかに
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我々の税金が奪われている事、そしてより深刻なのは、マスゴミに騙され、愚

かな有権者が反日団体そのものである民主党に政権を渡してしまったがため

に、より多くの税金が彼らのために使われ、更に国家体制を危うくされている

事だと思います。 

 
>谷垣総裁は中曽根内閣時代にスパイ防止法案を廃案に追込んだ人物です 
 
皆さんの意見は、日本を憂い、日本を良くしたいと言う率直な意見だと思います。 
皆さんの意見に対して花うさぎさんの答え↓ 
いまの日本には、政治家、マスコミ、弁護士、教師、本当に「反日」が支配し政権まで握っ

ています。これを「日本軍」が駆逐しなければなりません 

 
だからぁ～どうやって反日軍を駆逐すれば良いのですか？ 

 
現実問題、政治、マスコミ、教育、司法、企業にはびこっている反日組織。 
素人の私でも、ここまで浸食されている状況を知り、こりゃもうどうすりゃいいんだ？状況

で腹ワタ煮えくり返りを通り越して茫然自失状態。 

 
それでもやっと立ちあがった国民運動チャンネル桜さんのデモに参加しなくては・・・です

よ。 

 
10／３１の名古屋デモに参加しますが・・・。 
他に、ＮＨＫ受信料拒否位か・・・・・。 

 
もっとガツ～ンと現政権や、マスメディアに対抗する案はないですかね？ 

 

 

2010/10/25 21:59

Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>だからぁ～どうやって反日軍を駆逐すれば良いのですか？ 

 
選挙で反日軍を徹底的に叩きのめす、二度と立ち上がれないくらいのダメージを与えるこ

とです。 

 
>もっとガツ～ンと現政権や、マスメディアに対抗する案はないですかね？ 
 
テレビは見ない、スポンサーへ圧力をかける、言うことを聞かなければ不買運動でしょう。

新聞は購読を止める、不買運動キャンペーンを展開する、相手が根をあげるほど抗議の

電話・ファックス攻勢をかける。 

 
こんなところでいかがでしょう。多数の国民がこれをやれば効きます。  
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